

JOURNÉES D'EXPRESSION FRANCOPHONE À ALGER

Riche programme artistique

Les Journées d'expression francophone, qui se sont déroulées du 29 au 31 mars au Centre commercial de Bab Ezzouar, se sont caractérisées par un programme artistique et culturel des plus riches, destiné aux enfants... et aux adultes. Ainsi, durant trois journées bien pleines, les ambassades des pays membres de la francophonie ont présenté un programme diversifié d'activités culturelles. Parmi ces pays membres de la francophonie, figurent le Cameroun, le Canada, la France, le Maroc, la République tchèque, la Suisse, la Tunisie et la délégation Wallonie Bruxelles. L'assistante de l'ambassadeur suisse à Alger, M^{me} Nassima Hammouda, a indiqué que l'organisation de ces deuxièmes Journées de la francophonie à Alger vise à faire profiter les enfants et la jeunesse d'un programme des plus étoffés. Pour rappel, la Suisse est à la présidence de la francophonie pour deux ans, à savoir de 2010 à 2012. Coïncidant ainsi avec les vacances scolaires de printemps, les enfants - accompagnés de leurs parents - étaient nombreux à venir battre le pavé de l'espace ludique Orchestraland pour assister à des projections de films d'animation et des longs métrages pour enfants. A titre d'exemple, la délégation Wallonie Bruxelles a présenté, à l'occasion de cet événement, un spectacle pour enfants intitulé *Petit Petit et*

les sept mondes, réalisé par Christine Andrien & Magali. Pour sa part, l'ambassade de Suisse a fait connaître aux petits chérubins *Titeuf*. L'ambassade du Canada a diffusé *Le printemps de Mélie*. La République tchèque offrira de 16h à 17h30 *Pat et Mat*. La Suisse présentera à 17h30 *Max et Co*. Le Canada poursuivra cette programmation, à 18h45, avec *Le cauchemar à l'école*. La République tchèque clôturera cette journée avec, à 19h, *Pat et Mat* (suite et fin). En outre, un spectacle de magie qui a ravi les plus petits et les plus grands a été à l'honneur à la salle polyvalente. La lecture n'était pas en reste, puisqu'un atelier de lecture a été mis, dans l'espace Orchestraland, à la disposition des enfants voulant compulsurer sur place des livres les intéressant. De même qu'un concert de haute facture a été donné deux fois de suite par le groupe suisse Junior, Tshaka. Un jeune groupe de reggae qui a su donner la pleine mesure de son talent devant une assistance conquise dès les premières notes musicales. *Juste un peu de lumière*, *La Jungle*, *Il est temps*, *Africa*, *Ma Terre* sont entre autres les tubes chantés avec assurance et professionnalisme. Il est à noter que ce groupe suisse se produira une dernière fois, ce soir, à partir de 19h, à l'auditorium de la Radio nationale avec le groupe musical algérien El Dey. **Nacima Chabani**

Samedi 31. Alger. A 11 h. Représentation de *Petit Petit et les sept mondes*, présenté par Christine Andrien et Magali Mineur. Ce spectacle entraînera le jeune Petit Petit vers la connaissance du monde et de ce qui l'entoure et tentera de répondre à ses questions : comment devient-on grand ? Par quelles épreuves est-il nécessaire de passer pour y arriver ? Au centre commercial et des loisirs de Bab Ezzouar.